



# 農大

2018  
5月号

徳島県立農林水産  
総合技術支援センター  
農業大学校新聞

## 剣山研修登山(1年次生)

5月17・18日、1年次生が剣山研修登山を行いました。事前の予報では雨が心配された天候も、研修の2日間は何んとか持ちこたえ、参加者全員が無事登頂に成功しました。



霧の中の記念撮影



見ノ越から「いざ出発！」



重～い荷物もなんのその！

## 農業体験学習 (2年次生)

5月14～20日にかけて、2年次生が県内の農家(農業法人など)で農業体験学習を行いました。この学年の学生が農業体験学習を行うのはこれで3回目。普段の講義や実習だけでは得られない、貴重な体験をさせていただきました。協力していただきました皆さま、農家の皆様、ありがとうございました。

### 出荷前の花の手入れ



い、貴重な体験をさせていただきました。協力していただきました皆さま、農家の皆様、ありがとうございました。



真剣に作業中

おいしいお米にな～れ！



お待ちかねの夕飯！



2日目は次郎笈へ

## 六次産業化研究施設開所式

農林水産物の生産から加工、販売までを一体的に行い、作物の付加価値を最大限に高めることをねらいとする六次産業化。そのために必要な様々な設備が利用できる「六次産業化研究施設」の開所式が5月8日、知事をはじめ県内の農林水産や食品加工関係者が多数臨席するなか、盛大に執り行われました。

### 知事らによるテープカット



最先端の調理器具が利用しやすくなり、新しい加工食品の開発に取り組み学生の研究の幅が広がりました。



最先端の調理器具が利用しやすくなり、新しい加工食品の開発に取り組み学生の研究の幅が広がりました。



学生たちが考案したお菓子も大好評！

## 高校生来校

日本学校農業クラブ 徳島県リーダー研修会

4月25日、日本学校農業クラブのリーダー研修会が本校で開かれ、農業を志す県内の高校生23名が、ほ場見学や農大生との交流を行いました。



熱心に取り組む高校生たち



## きのべ市にパイナップルの苗！

5月18日のきのべ市は収穫の谷間であいにくの品薄状態。「トマトはないでえ」と肩を落とすお客さんがち

そんなそんなパイナップルの苗。冬に育ててあげれば2～3年で実をつけられるんです。長い付き合いになるかもしれませんが、試しに育ててみては？

